



El Consejo de la Judicatura (CJ) acerca el servicio de justicia a los sectores rurales y urbanos marginales del país a través de 414 jueces y juezas de paz a nivel nacional. Con esta alternativa de solución pacífica de conflictos en Pastaza se resolvieron 539 casos en los 13 juzgados de paz de las parroquias; Canelos, Tarqui, Veracruz, Triunfo, Madre Tierra, Shell, Teniente Hugo Ortiz, Diez de Agosto, Montalvo, Pomona, Arajuno, Santa Clara y Simón Bolívar, de la provincia de Pastaza.

A propósito del Día Internacional de la Paz, y con el objetivo de fomentar una cultura de paz, la Dirección Provincial del Consejo de la Judicatura de Pastaza desarrolló jornadas académicas virtuales en donde participaron jueces y juezas de paz de la provincia y el país.

Pablo López, Director Provincial, reconoció el voluntariado y aporte de los jueces y juezas de

paz, quienes con el servicio han logrado descongestionar la carga procesal en la provincia. “Ellos además gozan de la confianza, respeto y apoyo de los habitantes de su comunidad y como aporte a la creación de una sociedad de paz realizan un trabajo voluntario por el cual no reciben ningún tipo de remuneración”, enfatizó.

“María habitante Shell invitó al juzgado de paz de esta parroquia a su ex esposo para que le devuelva o cancele de un celular extraviado en su domicilio. El ex conviviente asumió la responsabilidad y acordaron la cancelación de un valor de USD 350 en el plazo de una semana, dicho valor fue cancelado en el juzgado de paz, en donde firmaron un acta de resolución”, relata Angélica Zúñiga, jueza de paz de la parroquia Shell.

Los jueces de paz pueden resolver conflictos individuales, comunitarios, vecinales y contravenciones que no implican privación de libertad. Asimismo, litigios por deudas o daños, que involucran hasta cinco salarios básicos unificados.

“Lo que se busca es que las familias, los vecinos, las comunidades mantengan la paz, la armonía y tranquilidad, y llegar a acuerdos pacíficos entre las partes cuando se da un conflicto, no se trata de buscar un ganador y un perdedor, se trata de que los dos salgan ganando y felices”, comentó Wilmer Parra, juez de paz del cantón Santa Clara.